

Mayoría apoya acuerdo Codelco-SQM, según Panel Ciudadano

El acuerdo entre Codelco y SQM para explotar el Salar de Atacama hasta el año 2060 ha sido blanco de una serie de duras críticas desde diversos sectores. Empresarios como Francisco Javier Errázuriz han representado una oposición abierta, y en el Congreso, una Comisión Investigadora Especial de la Cámara de Diputados recomendó anularla. Aún no se vota en el pleno, pero los parlamentarios que han tenido oportunidad de exponer hasta ahora también se han manifestado en contra del pacto. Con todo, y quizá para alegría del presidente de Codelco, Máximo Pacheco – quien ha liderado personalmente las negociaciones –, la opinión pública pare-



ciera no estar del mismo lado que quienes critican la asociación. Al menos eso indica un sondeo publicado el miércoles pasado por Panel Ciudadano de la Universidad del Desarrollo (UDD). Con 1.988 casos aplicados entre el 23 y el 24 de junio, Panel Ciudadano señala que un 61% de los encuestados cree que la firma del acuerdo sería “beneficiosa para el país”. El porcentaje se ha mantenido estable desde enero de 2025, cuando bajó desde un 63% de aprobación registrado en julio de 2024. Solo un 14% considera que el acuerdo es “perjudicial para el país” – una leve alza desde el 12% que marcaba en enero –, y un 25% no sabe o no responde.